

# MON TARIOL

**MONTARIOL BOLD**

159 pt  
140 pt

40 pt

Le *Montariol* est un caractère typographique de titrage, sans-serif, géométrique et assez gras, dont le style des lettres est issu du mouvement artistique de l'art Déco.

Son dessin, inspiré d'une enseigne sculptée de Toulouse (France), est particulièrement marqué par son <A> triangulaire, son <E> en escalier et enfin son <S> dynamique en forme de vague. Sa graisse importante lui confère une certaine solidité, et donne du poids aux titres ou au texte court. La composition des mots est rythmée par les proportions contrastées et la singularité de certaines de ses lettres.

The *Montariol* is a typeface of titling, sans-serif, geometric and quite black, whose style of letters comes from the artistic movement of Art Deco.

Its design, inspired by a sculpted sign in Toulouse (France), is particularly marked by its triangular 'A', its staircase 'E' and finally its dynamic wave-shaped 'S'. Its black weight it a certain strength, and gives weight to the titles. The composition of the words is punctuated by the contrasting proportions and the singularity of some of its letters.

466 glyphs  
1 styles  
2019 - 2021



Enseigne en relief figurant sur un bâtiment sud de la gare de Toulouse, photographie personnelle, 2019.

Embossed sign appearing on a building south of Toulouse train station, personal photograph, 2019.

**JEAN  
MONTARIOL  
→ÉTUDE  
L'ARCHITECTURE  
À L'ÉCOLE  
DES BEAUX-ARTS  
DE TOULOUSE  
→DIPLOMÉ À  
PARIS EN 1922  
→ARCHITECTE EN  
CHEF DE LA VILLE  
EN 1927**

60 pt  
60 pt

→ BIBLIOTHEQUE  
MUNICIPALE  
DE TOULOUSE

→ BOURSE DU  
TRAVAIL

→ PISCINE  
MUNICIPALE  
ALFRED NAKACHE

→ GROUPE  
SCOLAIRE JULES  
JULIEN

60 pt  
60 pt

ss01

B

640 pt

Fonctions	Défaut Default		Activer Activate
Stylistique set 01 Stylistic set 01 (ss01)	<b>M</b>	→	<b>Ⓜ</b>
Stylistique set 02 Stylistic set 02	<b>/M</b>	→	<b>SM</b>
Stylistique set 03 Stylistic set 03	<b>ſ</b>	→	<b>§</b>
Ligatures standards Standards ligatures (liga)	<b>WWW</b>	→	<b>WWW</b>
Ordinaux Ordinals (ordn)	<b>NO/</b>	→	<b>N<sup>os</sup></b>
Exposant Superscript (sup)	<b>0123</b>	→	<b>0123</b>
Fraction Fraction (frac)	<b>1/4</b>	→	<b>¼</b>
Zéro barré Slashed Zero (zero)	<b>0</b>	→	<b>0</b>

22 pt  
36 pt



**WWW.  
CORENTINOYER  
.FR**

60 pt  
60 pt